



ÉVÉNEMENTIEL



**Du 18 au 31 mars
donnez votre avis sur
notre future mascotte !**



Animation Giresse Cup



ÉVÉNEMENTIEL



**l'hommage au taureau:
L'idée qui a retenu
notre attention.**

C'est en 1934 qu'à la demande d'amis aficionados, René Lambert, propriétaire terrien balmanais, passait une convention avec l'Espagnol Manuel Martinez-Elizondo, en vue de la construction d'une arène sur un terrain de près de 8800 m², où figure aujourd'hui le centre commercial du rond-point des Aérostiers, à l'entrée de l'avenue des Arènes.

Les 4 à 5 corridas organisées tous les ans et les courses de taureaux qui s'y tenaient ont immédiatement connu un gros succès. Le taureau correspond aussi à l'image de nos joueurs braves et vaillants...

[Cliquez sur lien de la source:
Balma. Vestige du temps des corridas - ladepeche.fr](#)

Animation GiresseCup



ÉVÉNEMENTIEL



Le choix de la mascotte doit se faire en tenant compte de la communauté, du club, de l'équipe qu'elle va représenter.

Voilà pourquoi nous vous sollicitons pour récolter toutes vos idées pour choisir ce qui serait la mascotte idéale pour le Balma Sporting Club.

Animation Giresse Cup